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北京歌华有线电视网络股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2023-001    

投资者关系 

活动类别 

特定对象调研           分析师会议 

媒体采访               业绩说明会 

新闻发布会             路演活动 

现场参观               电话会议 

其他         

参与单位及人员 广大投资者 

时间 2023年 10月 18日（星期三）14:00-15：00 

地点 
上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心 （ http ：

//roadshow.sseinfo.com/） 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事长郭章鹏先生 

公司总会计师胡志鹏先生 

公司董事会秘书韩霁凯先生 

公司独立董事张强先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

问答交流汇总如下： 

一、现场活动投资者问题汇总 

1、问：请问郭董事长，公司作为首都文化领军企业，

是如何落实和宣传习近平文化思想的？对党的政策方针和

先进思想，平台有哪些节目、栏目或宣传渠道？ 

答：投资者您好，感谢您的关注。歌华有线按照中国广

电的统一部署，进一步学习宣传党的二十大精神，统筹好全

年重大主题宣传活动，发挥全国有线电视网络舆论宣传主渠

道、主阵地作用。今年已推出“学习宣传贯彻党的二十大精



神”“重温经典”等主题宣传点播专区。 

 

2、问：电视前体感游戏互动，如果是舞蹈类，可以在

不同舞种上互动教学，比赛。特殊天气情况下广场舞大妈也

能在室内一起在跳。受众群体可以是小孩到老人，教育娱乐

两不误，还能锻炼身体，也可以是元宇宙的一个子项目。希

望相关部门采纳建议，让广播电视重新辉煌。 

答：投资者您好，感谢您的关注。公司始终致力于探索

提升广大首都有线电视用户收视体验，您的建议公司将认真

考虑。 

 

3、问：请问董事长，公司经营店铺品牌全部切到中国

广电，是否意味着歌华有线作为公司品牌可能退出历史舞

台？公司如何平衡歌华和中国广电的品牌？ 

答：投资者您好，感谢您的关注。公司现有营业厅均采

用中国广电、歌华有线联合品牌，歌华有线作为中国广电下

属上市公司，双方的品牌将会共同在市场上进行推广。 

 

4、问：请问董事长，公司管理层目前多个重要岗位长

期空缺，其新任命是否需要中国广电同意？公司作为独立法

人，为何长期不安排？ 

答：投资者您好，感谢您的关注。近期多位高管因达到

法定退休年龄向董事会辞去职务，公司生产经营一切正常。

公司将审慎考察人选，按照《公司法》《公司章程》等规定

聘任相关人员，相关聘任情况您可关注后续公告。 

 

5、问：其他央企积极响应国家号召增持回购股票，公

司股价一直低迷，公司有没有增持或者回购计划？ 

答：投资者您好，感谢您的关注。公司暂无相关计划。 



 

6、问：公司营业厅目前统一了中国广电品牌，请问中

国广电品牌和歌华有线品牌后期如何运营，公司与中国广电

在 5G 方面合作进展如何？公司在 2015 年募集资金 33 亿左

右，是什么原因造成 8年以后资金实际投入不超过 20％,后

续是否会更改资金用途？ 

答：投资者您好，感谢您的关注。公司与中国广电采取

联合运营的方式推动 5G 业务发展，力求实现“有线电视和

广电 5G 融合发展”的目标；公司按照中国广电的部署正在

积极推进相关业务。关于募集资金，由于行业和市场环境不

断变化，近年来投资风险凸显，公司秉承稳健、审慎的投资

策略，需要仔细规划、设计后实施，保证投资收益；目前暂

无变更资金用途的计划。 

 

7、问：公司估计未来多久可以推出 5GNR 无线广播电视

节目？ 

答：投资者您好，感谢您的关注。5GNR 相关工作由中

国广电统筹主导，未来公司将根据中国广电的统一部署开展

相关业务。 

 

二、通过邮箱预征集投资者问题汇总 

8、问：当前，由于网络平台和自媒体的发展，有线电

视成为夕阳产业已经是不争事实，请问贵公司有无转型计

划？贵公司在业务发展上如有转型计划，能否透露一些初步

设想？ 

答：投资者您好，感谢您的关注。随着视频内容服务向

高清化、移动化、智能化和多屏化发展，有线电视行业确实

存在多重市场竞争，行业总体发展形势处于持续下滑阶段，

面临用户流失、成本增加、利润下滑、创新业务尚未发展成



熟、优质内容资源供给不足等问题。未来公司将通过推动研

发创新、推进新业务发展、优化平台内容和服务体系等方式

持续深化转型发展，相信未来可以用更丰富的内容、更智能

的感知、更极致的体验激活用户对电视大屏的使用热情。 

 

9、问：公司股价已经长时间跌破净资产，作为一家国

务院控股的央企，对于国有资产流失是否有应对措施？ 

答：投资者您好，感谢您的关注。上市公司股价不仅取

决于公司基本面，还受到宏观经济、行业和市场环境、供需

关系等诸多因素影响，不确定性较强。公司将积极把握传统

媒体与新兴媒体融合发展的时代特征，主动服务和融入新发

展格局，继续致力于探索提升广大首都有线电视用户收视体

验的服务场景与固移融合的智能化产品，全面推进并持续深

化转型发展。 

 

10、问：请问贵公司涿州云项目设计算力多大？涿州云

项目预计什么时间全部正式投入使用？涿州云项目当前是

否已经产生收益？如果涿州云项目已经产生收益，对公司年

报有多大贡献？ 

答：投资者您好，感谢您的关注。涿州智慧云项目预计

可容纳约 5,000个数据机柜。由于受到前期封控和近期暴雨

灾害的影响，目前 2号楼工程仍在加紧推进中。项目预计在

2024 年年底启用，随业务量分步实施，随时具备全部投入

使用的条件。 

 

11、问：请问贵公司目前正在开展和计划开展的业务中

是否有与 5G 轻量化（Redcap）相关的内容？广电目前是否

已被工信部纳入 5G Redcap 的应用领域？ 

答：投资者您好，感谢您的关注。公司注意到工信部于



10 月 17 日发布了 5G 轻量化演进发展通知，并将对此保持

关注。广电 5G 业务由中国广电统筹，未来公司将根据中国

广电的统一部署开展相关业务。 

 

12、问：贵公司 700M 基站建设目前进展如何，预计何

时全部完成？ 

答：投资者您好，感谢您的关注。广电 700M 基站建设

维护等工作由中国广电统筹主导，您提及的事项歌华有线暂

未参与。 

 

13、问：公司有无股份回购计划？ 

答：投资者您好,感谢您的关注。公司暂无相关计划。 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2023年 10月 18日 

          


